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В рамках численного моделирования уравнений Эйлера для гравитацион-
ных волн на поверхности воды исследованы процессы спонтанной самомодуляции 
крутых волн с формированием очень коротких групп. Показано, что последующая 
демодуляция является неполной в результате генерации новых волн с другими дли-
нами, распространяющимися как попутно, так и навстречу основной волне. Таким 
образом, бризерному решению нелинейного уравнения Шредингера соответствует 
приближенный аналог в полных уравнениях гидродинамики.

Части исследования выполнены при поддержке гранта РНФ 16-17-00041 и 
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The processes of spontaneous self-modulation of steep gravity waves on the 
water surface with the formation of very short groups are investigated by means of the 
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numerical simulation of the primitive Euler equations. It is shown that the subsequent 
demodulation is incomplete as a result of the generation of new waves with other lengths 
propagating both along the way and towards the main wave. Thus, in the framework of 
the full hydrodynamic equations an approximate analogue corresponds to the breather 
solution of the nonlinear Schrödinger equation.
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